

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

AUTOMOBILA LADENBURG MARCEL SEIDEL VENTES AUX ENCHÈRES DES 9 & 10/12/2022

LA VENTE DES CARTES POSTALES DE L'USINE FERRARI ATTEINT UN PRIX RECORD ÉPOUSTOUFFLANT D'ENVIRON 280 000 EUROS

Le weekend passé, 3 cartes postales de l'écurie italienne de Modène ont atteint un prix de vente record. Les 3 cartes postales illustrent le premier des véhicules produits sous le nom de Ferrari, à savoir le type 125S.

Les prix d'adjudication des lots numéros 1947, 1948 et 1949 sont montés pour l'un à 63 000 euros et pour les deux autres à 86 000 euros pièce. Si l'on rajoute la commission de vente, le premier lot s'élève à 74 995,20 euros et les deux autres à 102 374,40 euros par carte. Automobilia Ladenburg établit avec cette vente aux enchères un nouveau record du monde !

N'ayant jamais été imprimées à plus de 10 exemplaires chacune, les collectionneurs considèrent ces cartes postales comme le « Saint-Graal ».

Plus de 1000 offrants venus d'Allemagne et d'ailleurs ont activement participé à la vente aux enchères qui a enregistré d'autres résultats sensationnels.

Citons par exemple le lot 1861, un classeur comprenant des dessins rares internes au Garage Francorchamps (Ferrari). L'enchérisseur a estimé les documents à 23 808 euros, frais inclus. Deux dessins de l'artiste Cavara représentant la Ferrari 125S sont partis pour la somme de 20 236 euros. Un set de valises pour la Ferrari Testarossa de 1997 est passé de 4500 euros à 9500 euros (hors commission).

Le casque du pilote anglais Earl Howe a atteint un prix d'adjudication de 5000 euros. Pendant les années 1930, Earl Howe a couru de nombreuses courses paré de ce casque.

Mais les amateurs de Porsche n'étaient pas en reste et se sont vus présenter de nombreux articles d'une rareté incomparable. C'est ainsi que le numéro 2 de la revue Christophorus de 1952 a atteint la fière somme de 3571 euros (frais inclus). Un enchérisseur a proposé 11 904 euros (frais inclus) pour un jeu de jantes Rudge de la Porsche 356.

La combinaison de course d'Eddie Dennis, mécanicien attiré du pilote anglais Lotus, Jim Clark, a fini à 1800 euros (hors commission) après une bataille acharnée.

Pour finir, nous vous conseillons de faire un petit tour sur notre site web :

<http://www.automobilia-ladenburg.de>

Vous y trouverez non seulement des informations sur les lots des ventes aux enchères passées, mais également sur les prochaines. Il vaut toujours la peine de jeter un coup d'œil sur les ventes ultérieures (ventes libres). Tous les lots restants peuvent trouver preneur au prix de réserve majoré de la commission.

La prochaine vente aux enchères « Online Only Versteigerung » se tiendra fin janvier. Pour de plus amples informations sur nos ventes aux enchères, veuillez vous abonner à notre newsletter en ligne.

